

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



ENTRETIEN : LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT ADJOINTE DES ÉTATS-UNIS AUX AFFAIRES AFRICAINES CHEZ TIÉMOKO MEYLIET

La secrétaire d'État adjointe des États-Unis d'Amérique aux Affaires africaines, Molly Phee, séjourne, depuis quelques jours, en Côte d'Ivoire. Hier, elle était au Palais de la présidence de la République où elle a été reçue en audience par Tiémoko Meyliet Koné, Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire. L'émissaire de Joe Biden a dit sa satisfaction d'avoir pu échanger avec le Vice-Président de la République sur la coopération entre son pays et la Côte d'Ivoire et les voies et moyens de renforcer ce partenariat. Elle a ajouté avoir également exprimé au Vice-Président de la République l'admiration des États-Unis aux autorités ivoiriennes pour la gouvernance du pays et pour le leadership de la Côte d'Ivoire au sein de la sous-région ouest-africaine.



SÉCURITÉ, TERRORISME, ÉCONOMIE, FORMATION... : KANDIA ÉCHANGE AVEC UN ÉMISSAIRE DE JOE BIDEN

La ministre des Affaires étrangères, Kandia Camara a accordé une audience, ce jeudi 29 septembre 2022, à son cabinet à Molly Phee, secrétaire d'État des États-Unis, adjointe aux Affaires africaines. A cette personnalité politique américaine en charge des questions africaines, la ministre d'État lui a adressé les remerciements de la Côte d'Ivoire pour avoir bien voulu accepter cette invitation, mais aussi et surtout pour le soutien que les États-Unis apportent au pays dans bien de domaines, principalement au plan sécuritaire. Les échanges ont porté sur plusieurs points, à savoir l'économie, la formation et la sécurité. Kandia Camara a sollicité l'aide des États-Unis pour le renforcement de ces secteurs susmentionnés.



APRÈS UNE RENCONTRE AVEC MAMADOU KONÉ, FRANCESCA DI MAURO, NOUVEL AMBASSADEUR DE L'UE : « CE QUI VA ENRICHIR MON SÉJOUR EN CÔTE D'IVOIRE »

L'ambassadeur de l'Union européenne auprès de la République de Côte d'Ivoire, Francesca Di Mauro, a rendu visite au président du Conseil constitutionnel, Mamadou Koné, le jeudi 29 septembre 2022 au sein de cette institution sise à Abidjan-Plateau. Elle a dévoilé au terme de cette rencontre ce qui va enrichir son séjour en Côte d'Ivoire. « En tant que nouvelle ambassadeur de l'Union européenne, je visite toutes les hautes institutions de la Côte d'Ivoire. Et donc, l'UE étant attachée à l'État de droit, je visite évidemment le Conseil constitutionnel pour échanger sur l'actualité en Côte d'Ivoire », a-t-elle indiqué. Avant d'ajouter « Au cours de notre entretien nous avons échangé sur le rôle que l'UE peut avoir dans l'accompagnement par exemple des processus électoraux avec plusieurs missions d'observation ou d'experts électoraux ».

Economie ↻

Aujourd'hui vendredi 30 septembre 2022, le prix bord-champ du kilogramme de cacao au titre de la campagne principale 2022-2023, sera connu. Ce, à l'occasion de la traditionnelle cérémonie des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC) qui se tiendra cette année à l'Heden Golf hôtel du 30 septembre au 2 octobre 2022. Cette 8e édition des JNCC est placée sous le thème : « La transformation locale du cacao : opportunités pour les artisans chocolatiers », et sera totalement dédiée aux artisans locaux, acteurs transformateurs du cacao. Le but de cette édition, selon les organisateurs, est de faire découvrir au grand public ces artisans chocolatiers, et d'inciter ainsi à la consommation locale des produits dérivés du cacao.

ACCÈS À L'EAU POTABLE : 2 GRANDES RENCONTRES À ABIDJAN, EN 2023

« Agir pour une solution durable des ressources et accès pour tous à l'eau et l'assainissement ». C'est le thème du 21ème congrès international et exposition de l'Association africaine de l'Eau (AAE), couplé de la 7ème conférence internationale sur la gestion des boues de vidanges. Qui aura lieu du 19 au 23 février 2023, à Abidjan. La cérémonie de lancement de ces deux événements majeurs, a eu lieu le jeudi 29 septembre 2022, à Cocody. Président de la cérémonie, Bouaké Fofana, ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, a noté que les défis en matière d'accès à l'eau ne sont pas insurmontables. Il a invité les acteurs à tout mettre en œuvre, pour l'atteinte de l'axe 6 des ODD en matière d'accès à l'eau, pour tous.

SITUATION SOCIOPOLITIQUE/ SOUTIEN AUX VICTIMES DES CRISES : MYSS BELMONDE DOGO OFFRE DES KITS SCOLAIRES ET DES CHÈQUES À 122 FAMILLES

La ministre de la Solidarité et de la lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, recevait, hier, jeudi 29 septembre 2022, à l'auditorium de l'immeuble CNPS au Plateau, 122 familles de victimes des crises politiques survenues en Côte d'Ivoire. Elle leur a apporté le soutien de l'État, à l'occasion de la rentrée scolaire, en offrant des kits scolaires en fonction de la taille de certaines familles, ainsi que des chèques à d'autres, pour commencer des activités génératrices de revenus, afin de leur permettre d'être autonomes. Le tout pour 30 millions de FCFA. Elle a expliqué que le gouvernement se tiendra toujours aux côtés des victimes.

TRANSPORT LAGUNAIRE : UNE DEMANDE QUOTIDIENNE DE PLUS DE 225 000 VOYAGEURS ENREGISTRÉS EN 2020

Le plan d'eau lagunaire de 566 km² reste insuffisamment exploité. Alors que les besoins en transport lagunaire dans le district d'Abidjan sont croissants avec une demande estimée en 2020 à plus de 225 000 voyageurs par jour contre une offre d'environ 109 000 passagers transportés, a révélé le secrétaire exécutif de l'ONCE (Observatoire national sur la compétitivité des entreprises), Youssouf Samassi. Une information qu'il a livrée, le jeudi 29 septembre 2022, à l'ouverture de l'atelier organisé par l'observatoire au Plateau. Gondo Diomandé, chef de cabinet du ministre de l'Économie et des Finances, a fait savoir que la forte croissance enregistrée par la Côte d'Ivoire depuis 2012 se traduit par un développement accéléré des zones urbaines qui engendre une exacerbation des problèmes de mobilité. « Fort heureusement l'existence d'un impressionnant plan d'eau lagunaire dans la ville offre l'opportunité de développer un réseau de transport adéquat par voie d'eau dans la cité », a-t-il indiqué.



TAEKWONDO : MINAYAHA SIAKA COULIBALY DÉSORMAIS CEINTURE NOIRE 9ÈME DAN

L'Ivoirien Minayaha Siaka Coulibaly est désormais ceinture noire 9ème Dan de Taekwondo. Ce Grand maître de l'art martial coréen entre dans l'histoire en devenant le tout premier Africain à obtenir ce prestigieux grade décerné par l'Académie mondiale de Taekwondo (Kukkiwon) basée à Séoul en République de Corée du Sud. Il a reçu son diplôme des mains du Grand Maître Kim Young Tae, le 28 septembre à Abidjan, lors d'une cérémonie à la Fondation Siacado (Siège international d'animation culturelle et de diffusion de l'olympisme). Le ministre des Sports, Paulin Danho, parrain de la cérémonie, a traduit le bonheur qui anime le gouvernement. Il a souligné que c'est « une preuve de persévérance pour toutes les jeunes générations et le mouvement sportif ».

» A L'INTERNATIONAL

Politique ↻



MILITAIRES IVOIRIENS DÉTENUS AU MALI: LA DÉLÉGATION DE LA CEDEAO ACHÈVE SA VISITE À BAMAKO

Fin de la visite à Bamako de la délégation de la CEDEAO venue plaider la libération des 46 militaires ivoiriens détenus depuis le 10 juillet. Les Chefs d'État de la Gambie, du Ghana, ainsi que le représentant du Président togolais n'ont pas fait de déclaration. Mais d'après les informations reçues par RFI, même s'il n'y a rien d'officiel pour l'heure, avec les multiples interventions, les lignes bougent. L'affaire des 46 militaires ivoiriens détenus au Mali est certes judiciaire, mais les autorités maliennes sont de plus en plus pour un arrangement à l'amiable.

» VU SUR LE NET

Sport ↻



COCAN 2023/ FRANÇOIS AMICHIA : "TOUT SERA PRÊT DANS LE PREMIER TRIMESTRE DE 2023 COMME VOULU PAR LE PRÉSIDENT OUATTARA"

Le président du Comité d'organisation de la Can 2023 (Cocan 2023), François Albert Amichia, a déclaré le 29 septembre 2022 que l'ensemble des infrastructures sportives et non sportives seront prêtes entre la fin de l'année 2022 et le premier trimestre de 2023. S'exprimant dans les locaux du Groupe Fraternité Matin dont il était l'"Invité des rédactions", le ministre François Albert Amichia a expliqué que l'engagement du Cocan dans le respect de ce délai émane de la volonté du Chef de l'État, Alassane Ouattara, de voir l'ensemble du dispositif organisationnel en tenant compte de la date initiale d'organisation de l'évènement, juin 2023.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻

LE MINISTRE VAGONDO DIOMANDÉ INVITE LE SECTEUR PRIVÉ À ACCOMPAGNER LES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES



Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, général Vagondo Diomandé, a invité le secteur privé à investir dans les collectivités territoriales afin de renforcer, de consolider et d'accélérer la politique de décentralisation de la Côte d'Ivoire. Le général Vagondo Diomandé a exprimé cette volonté, jeudi 29 septembre 2022, à la cérémonie d'ouverture du 2ème Salon des collectivités territoriales qui se déroule au Palais des congrès du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire.

Culture



LE MAROC ET LA CÔTE D'IVOIRE VEULENT DÉVELOPPER DAVANTAGE LEUR COOPÉRATION DANS LE DOMAINE CULTUREL

Le ministre marocain de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, Mohamed Mehdi Bensaid, et son homologue ivoirienne, Françoise Remarck, ont souligné l'importance de la poursuite du renforcement de la coopération culturelle entre les deux pays. Lors d'un entretien tenu, mercredi 28 septembre 2022, en marge de la Conférence mondiale de l'UNESCO sur les politiques culturelles et le développement durable (MONDIACULT 2022), les deux ministres ont examiné les moyens de développer davantage la coopération bilatérale dans le domaine culturel, à travers notamment la co-organisation de rencontres et d'événements culturels.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale